

Ich glaube an die Auferstehung

von Lore Hübel

Der Menschensohn, in seine Gottheit aufgehoben,
kehrte zurück und gab sich preis
als letzten, unsterblichen Beweis,
dass er mit allem Wesenden verwoben.

Wie hat doch seines Grabes Leere
des Teufels Trug enthüllt
und jedes Grab mit Glanz erfüllt,
erlöst von dem Gesetz der Schwere.

Getrocknet, wie verheißen, sind die Tränen,
das große Sehnen ist gestillt.
Aufatmend darf des Sterbens Stöhnen

sich an das ewige Licht gewöhnen.
Das Abbild mit dem Urbild
sich versöhnen.